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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和６年８月 23 日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第 13号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

  議案第８号  牧之原市子ども読書活動推進委員会設置要綱 

  議案第９号  令和６年度牧之原市教育費補正予算(案)について 

  議案第 10号 牧之原市相良総合グラウンド人工芝整備工事の請負契約に 

ついて 

 

 出席委員 

  橋本 勝 

  吉住幸子 

  池ケ谷祐太 

  渡辺彩子 

本目弘昇 

事務局  学校教育課長   中村元信 

     社会教育課長   佐々木悟 

     大河活用推進室長 八木康仁 

     スポーツ推進課長 大石昌秀 

     学校再編推進室長 小塚康道 

     教育総務課課長  永野智芳 

     教育総務課主幹  日野剛久 

 

開会時刻 午前９時 28分 牧之原市立相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

熱中症警戒アラートの発表回数が過去最多を更新した夏も終盤を迎えている。来週

には夏休みを終えた子どもたちが学校に戻ってくるが、暫くの間は熱中症対策など安

全に学校生活を送るうえで注意が必要だ。今月８日に起きた日向灘を震源とする最大

震度６弱の地震を受け、気象庁は南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」を発表し

た。いよいよ大地震が来るのかと心配し、慌てて食料や飲料水などを買い求めた人も

多いと聞く。今のところ想定される地域で大規模な地震は発生していないので一安心

だが、いつ何時起きるかわからない地震。改めて防災意識を高め、日頃の備えを万全

にしておく必要があると感じた。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と池ケ谷委員を指名 
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教育長報告 

 令和６年７月 26日から令和６年８月 23日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第 13号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 質疑・意見なく、承認された。 

 

議案第８号 牧之原市子ども読書活動推進委員会設置要綱 

（社会教育課長より説明。） 

 質疑・意見の後、本議案は取下げとなった。 

 

本目委員 学校図書館担当者というのは誰を指しているのか？ 

社会教育課長 学校の教員を指している。 

本目委員 学校司書が何人かいるが、その方は入らないのか？  

社会教育課長 司書教諭か学校の図書の担当の先生を想定している。学校司書

は想定していなかった。 

本目委員 学校司書は、司書教諭よりも直接その方が学校図書館を作って

いるので、そういう方が入れるところがあった方がよいのでは

感じた。 

社会教育課長 その点については協議します。 

教育長 今の委員の指摘については、検討の余地があるということで、

より学校現場で実際にやっている方の意見を取り入れるべき

とのご意見があった。 

池ケ谷委員 子ども読書活動推進計画をたてるための委員会ということで、

この計画の策定の経緯・趣旨を伺いたい。 

社会教育課長 2018年に計画を策定され、５年間の計画期間であったが、改定

されずに今に至っている。県からも改定を催促されており、改

定することとした。改定にあたって、委員会方式での検討を行

うこととし、今回このように委員会の設置要綱を策定する必要

があった。 

池ケ谷委員 子どもの関わる計画に、子どもがどうやって関わってもらった

らよいのかということを考えるところ。委員に子どもが入る、

入らないは別として、子どものための計画に、子どもが関われ

るよう検討してほしい。 

社会教育課長 改定する内容に、子どもの意見を盛り込めるところがあれば、

盛り込みたい。 

吉住委員 計画の進捗を確認していく作業の必要があると思うが、その点

は？ 
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社会教育課長 ５年間の計画期間を考えており、計画期間の末に、委員の皆様

に検証作業を行っていただく予定である。 

吉住委員 策定した委員たちが見張っていくということで、理解した。 

教育長 再度検討するということだが、本議案については、採決を行う

かどうかであるが、いかがか。 

本目委員 私の意見としては、子どものためになる計画にしてもらいたい。

そのために、現場で一番取り組んでいる方が入る方が、現実的

な計画ができると思ったので提案した。例えば、よく会議等を

やっていて、意見を聞けているので、委員として入ってもらわ

なくても、意見が反映できるなど、違う方法で補えれば問題は

ないと思う。 

社会教育課長 (２)の最後に学校司書を入れる形で修正をしたい。 

本目委員 (２)に追加した場合、委員は９人以内となっているが、人数が

多くなってしまうため、追加できる余地があるのか？ 

社会教育課長 高校との記載は、将来的にそういった声があればということで

記載した。来月でもスケジュール的に間に合うため、本日の議

案については、一旦取下げさせていただく。 

教育長 それでは、今回、委員の皆様から意見があったので、改めて検

討いただくということにする。 

 

議案第９号 令和６年度牧之原市教育費補正予算(案)について 

（事務局より説明。） 

 質疑・意見なく、承認された。 

 

議案第 10号 牧之原市相良総合グラウンド人工芝整備工事の請負契約について 

（スポーツ推進課長より説明） 

 質疑・意見の後、承認された。 

 

池ケ谷委員 図面や人工芝の仕様を確認することができるか？  

スポーツ推進課長 スポーツ少年団などサッカー関係の皆様には既に情報提供し

ているので、後ほど見ていただくことは可能である。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時） 

 

 

 


